

Venezuela cierra frontera con Colombia para evitar contrabando de papel moneda



Caracas, 13 dic (RHC) La frontera de Venezuela con Colombia permanecerá cerrada hoy y los próximos dos días, para evitar el contrabando del papel moneda, medida adoptada por el presidente Nicolás Maduro con vistas a defender la soberanía económica del país.

Por las próximas 72 horas cerraremos la frontera colombo-venezolana, como parte de una contraofensiva para proteger nuestra economía y sobre todo la moneda, atacada desde Cúcuta y otras ciudades colombianas, anunció el jefe de Estado la víspera en una comparecencia pública especial, refiere Prensa Latina.

Desde el salón Simón Bolívar del Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), Maduro comunicó la decisión tras informar el domingo el retiro de la circulación nacional del billete de 100 bolívares, debido a que se constató la extracción ilegal del país de más de 300 mil millones de bolívares en esa denominación.

Este contrabando del bolívar, dijo, es uno de los mecanismos de ataque a la economía y la estabilidad de la nación, con el apoyo de la oposición en Venezuela y sectores extremistas de la derecha

internacional.

Durante su comparecencia, transmitida por Venezolana de Televisión, el primer mandatario reveló que una vez que se anunció la inutilización del billete de 100 bolívares, muchos traficantes intentaron entrar cantidades millonarias al país.

Nada más en la madrugada del lunes se incautaron alrededor de 64 millones de bolívares en la zona fronteriza con Colombia, aseguró.

Maduro dijo que intentará dialogar pronto con el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, para acordar una agenda de trabajo con el propósito de enfrentar el contrabando también desde territorio del país neogranadino.

El 5 de mayo del año 2000 se dictó la resolución número ocho del Banco de la República de Colombia, que faculta a las casas de cambio y a los cambistas de la frontera a establecer el valor del bolívar de acuerdo a las operaciones diarias que se hacen en dicha zona fronteriza.

Para el gobernante venezolano, la aplicación de la mencionada resolución propicia el ataque al bolívar y, aupada por la derecha del país, "ha establecido una manipulación política e ideológica".

Este problema, precisó, lo trataremos de dilucidar por medio de reuniones de los ministros de defensa y también en contexto diplomático, porque queremos coordinar una reunión de nuestra canciller, Delcy Rodríguez, con la ministra colombiana de Relaciones Exteriores, María Ángela Holguín.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115307-venezuela-cierra-frontera-con-colombia-para-evitar-contrabando-de-papel-moneda>



Radio Habana Cuba